



Narrenzunft Gernsbacher Waldschädler e.V.  
Michael Heiberger, Postfach 1112, 76584 Gernsbach

An alle Närrinnen und Narren!

Gernsbach, den 1. Februar 2014

### **Zweitinfo zum Narrenbaumstellen mit großem Umzug am 22.02.2014 in Gernsbach**

Liebe närrischen Freunde,

wir freuen uns sehr, dass Ihr Euch zu unserem Narrenbaumstellen mit anschließendem Umzug durch die Altstadt in Gernsbach angemeldet habt.

Dieses Jahr könnte die Überschrift: „Alles bleibt anders...“, „Nichts ist beständiger als der Wandel...“ oder auch „Wer nicht mit der Zeit geht, geht mit der Zeit...“ lauten.

Folgende Änderungen wird es geben:

- Die Umzugsrichtung wird umgekehrt: Die Umzugsaufstellung ist dieses Jahr nicht im Bereich der Stadthalle, sondern auf dem Färbertorplatz. Von dort starten wir Richtung Marktplatz und biegen links in die Hauptstraße (Berg runter) Richtung Hofstätte ab. Unten angekommen geht es scharf rechts die Walbachstraße hoch, Richtung Stadthalle.
- Dort erwartet uns die zweite Neuerung: Die Party findet nicht mehr nur in der Halle statt, sondern hauptsächlich in unserem Narrendorf davor. Euch erwartet dort eine Vielzahl verschiedener Speisen (Von Steaks über Bratwürste und Merquez, Schupfnudeln etc.) und diverser Getränkestände (Bierbrunnen, Sektbar und „Lecken“-Stand etc.). Wenn dann noch etwas reinpasst, soll es an etwas „Süßem“ zum Schluss nicht fehlen. Für die „Party-People“ werden wir ein Partyzelt bereitstellen und wer es lieber etwas ruhiger und gemütlicher mag, findet Sitzplätze mit Kaffee und Kuchen im Foyer.



Geblieden ist der Start so gegen **13:00** Uhr, d.h. ab da sind dann die ersten Essens- und Getränkestände geöffnet (z.B. Marktplatz und Färbertorplatz)

Um **14:00** Uhr wollen wir dann auf dem Marktplatz den ganzen Stolz der Gernsbacher Fasnacht, unseren Narrenbaum, nur mit Muskelkraft in die Höhe wuchten.

Um Punkt **15:11** Uhr soll sich unser Umzug in Bewegung setzen und den beschriebenen Weg durch unsere malerische Altstadt beschreiten.

Nun zu einigen organisatorischen Punkten:

- Wie bereits in der Einladung erwähnt, dürfen aus versicherungsrechtlichen Gründen **keine motorbetriebenen Wagen** teilnehmen.
- Auch müssen wir Euch bitten **kein Konfetti, Heu, Werbungszettel** oder ähnliches zu werfen. Wir müssen am Tag danach die Altstadt **selbst** reinigen...
- Um den Ärger mit den Anwohnern zu vermeiden, möchten wir Euch bitten, den Müll in die dafür **vorgesehen Abfallsäcke** zu entsorgen und die von uns **aufgestellten Toiletten** zu nutzen. Hier haben wir die Zahlen deutlich erhöht und würden uns über rege Nutzung freuen ☺
- An alle **Guggenmusiken**: bitte reicht uns **VOR** der Veranstaltung, gerne per Mail, Eure Bankverbindung zur Bezahlung Eurer Gage ein. Bitte habt Verständnis, dass wir am Tag des Umzugs keine Barzahlung vornehmen können.

Zum Schluss möchten wir an dieser Stelle nochmals erwähnen, dass wir die Fasnacht in **altbewährter Tradition** feiern möchten. Dazu gehört für uns auch, dass wir auf unserer Veranstaltung **keine Alkoholexzesse von Jugendlichen** wünschen und dulden. Wir freuen uns, dass wir hierzu von Euch in den letzten Jahren immer wieder **positives Feedback** erhalten haben. Dies ist uns aber auch nur durch **Eure Unterstützung** gelungen. Daher bitten wir Euch auch in diesem Jahr um **Eure Mithilfe**: Haltet bitte die Augen vor, während und nach dem Umzug offen, um übermäßigen Alkoholkonsum von Jugendlichen zu verhindern! Nur so ist es möglich auch in der kommenden Kampagne eine Veranstaltung ohne nennenswerte Zwischenfälle erleben zu dürfen.

Bei weiteren Fragen oder Anregungen wendet Euch einfach per E-Mail oder telefonisch an mich.

Email: [Michael.Heiberger@waldschaedder.de](mailto:Michael.Heiberger@waldschaedder.de)

Telefon-Nr.: 07224/936 89 70 oder 0151 / 42 41 48 68

Die Umzugsaufstellung haben wir bereits fertig. Diese findet Ihr auf unserer Homepage: [www.waldschaedder.de](http://www.waldschaedder.de)



Dort findet Ihr auch Neuigkeiten oder kurzfristige Änderungen. Auch den neuen Plan der Umzugsstrecke etc. haben wir für Euch dort hinterlegt. Einfach mal draufschauen ☺

Wir wünschen Euch eine gute Anreise nach Gernsbach und bis zum 22. Februar 2014 schon ganz viel Spaß in der Kampagne.

Mit närrischen Grüßen

Michael Heiberger  
Schriftführer  
Gernsbacher Waldschädler e. V.